

Haibike: Neue SDURO Linie und Deutsche Meisterschaft

von bb - Montag, 21. Juli 2014

<https://www.pd-f.de/2014/07/21/haibike-neue-sduro-linie-und-deutsche-meisterschaft/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Der unterfränkische Fahrradhersteller [Haibike](http://www.haibike.de) blickt auf ein ereignisreiches Wochenende zurück:

- Im Rahmen eines großen Launch-Events präsentierte das Team um Geschäftsführerin Susanne Puello die neue ePerformance Linie SDURO. Angetrieben von einem leistungsstarken Yamaha-Mittelmotor, mit 70 Nm Drehmoment, Doppelkettenblatt und einem Zero-Cadence-Support, der ab der ersten Kurbelumdrehung unterstützt. Die SDURO Linie umfasst zwölf eMountainbikes, ein Trekking- sowie ein [Crossrad](#) und komplettiert die bestehende XDURO Serie in Sachen technischer Innovation, Einsatzmöglichkeiten und Preispunkte von der Entry-Class bis zum High-End-Bereich. Der Einstiegspreis der neuen Linie liegt bei 1.999,- Euro.

- Außerdem fanden in Bad Säckingen die Deutschen Meisterschaften im [Mountainbike](#) und eBike statt. Hier konnten die Haibike Teams gleich doppelt überzeugen: Adelheid Morath vom Sabine Spitz Haibike Pro Team holte sich den Titel im Cross Country Wettbewerb der Damen und Maximilian Brandl vom Haibike Team Wombach ist seit Sonntag der erste Deutsche eBike Meister. Dabei fuhr der 17-Jährige erstmals auf einem Haibike SDURO zum Sieg.

XXXXXX

Ende Originaltext

Passendes Bildmaterial